



C'est l'heure de la reprise pour les élèves de la CHAM

publié le 02/10/2021

Ça y est !

L'heure de la reprise a sonné pour nos élèves de la Classe à Horaires Aménagés Musique, [@YesWeCHAM](#) du [@BedelCollege](#).

Les premières séances sont très prometteuses !



Avec Cécile, Alexandre et Franck, nous avons retrouvé des élèves dynamiques, motivés et prêts pour les nouveaux objectifs de cette année.



Nous avons hâte de vous revoir et de vous accueillir pour nos prochaines représentations.
Musicalement
Vincent Bodin

 b2265e27-7b6b-44de-a2cb-663940d018e2 (MPEG4 de 15.9 Mo)

 img_7148 (Zip de 712.2 ko)

 img_7149 (Zip de 1.2 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.